

Nos comentan los vecinos que el alma del proyecto es Juanjo Delgado Soto, “Soriano del Año 2011”. El objetivo del proyecto es la creación de un museo al aire libre. En 2013 deciden hacer algo en el pueblo que llamara la atención. Comienzan haciendo el mural homenaje a la trashumancia y de la Cañada Real Soriana Oriental. Pensaban que sería lo único que iban a hacer, que se estaban metiendo en un lío. Pero fue lo contrario, los vecinos se entusiasmaron con el proyecto, les encantó, y cada año van a más; incluso hay gente que en sus propias casas han comenzado a hacer murales y a poner alguna escultura. Por todo ello, Juanjo no puede estar más contento con lo participativos que son los vecinos.

En 6 años se ha transformado el pueblo, y tienen más ideas para los próximos años. Lo financian principalmente con la venta de la lotería de Navidad, el número 42.191, que es el número del código postal de la comarca.



Paco de las Heras: la atalaya “Torrejalba” a la entrada al pueblo, en el edificio de la báscula y el rótulo “Museo al aire libre”, año 2013.



Miguel Ángel Rodríguez Marcos: “Hasta los andares”. Cerdos pétreos, 2019.